
 
 

 
 

Pronunciamiento de  Juan Martín Caicedo 
Ferrer, Presidente de la Cámara 

Colombiana de la Infraestructura, 
respecto del anuncio hecho por  

el Gobierno en torno a las licitaciones 
viales de 4G 

 
 

UBogotá, 30 de octubre de 2013 (CCI).U –“La Cámara Colombiana de la 
Infraestructura ha sido especialmente activa en todos los procesos concernientes a 
las concesiones viales 4G. Hemos empleado toda nuestra capacidad técnica a la hora 
de dar argumentos que se traduzcan en que este programa aminore el rezago que 
tiene Colombia en infraestructura vial. El único objetivo de la CCI es que este 
esfuerzo en inversiones que, como bien lo dijo el Presidente Santos, es el más 
grande que haya hecho el país en su historia, genere beneficios para todos los 
ciudadanos y en una mayor eficiencia y competitividad del aparato productivo 
nacional.  
 

Mantendremos el espíritu colaborativo con el Presidente, los Ministerios de 
Transporte, Hacienda y Ambiente,  para que estas carreteras allanen el camino de la 
prosperidad para Colombia. También para que estas obras realmente puedan 
ejecutarse sin la interferencia recurrente de múltiples riesgos prediales, 
ambientales y de redes de servicios, y deriven por fin en un sistema de transporte 
eficiente y racional en materia de fletes”.  
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